
最新家长经验交流主持稿 家长经验交流
会主持词(优质5篇)

人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？以下是
我为大家搜集的优质范文，仅供参考，一起来看看吧

家长经验交流主持稿篇一

尊敬的老师，亲爱的同学们:

大家下午好!

首先非常感谢大家能抽空前来参加我们的“优秀毕业生经验
交流会”。 马上就是大三了，同学们往往会有压力感，一些
是源于专业课学习的深入，而大部分学生则开始考虑自己以
后的职业发展和升本问题，对自己的前途感到茫然。 大三的
学姐，学长们就要走向社会、踏上新的征程、开辟新的航道。
而他们也不忘为身后的我们留下足迹，与我们一同分享这三
年的点点滴滴，给我们留下最宝贵的建议和最诚挚的祝福。
那么今天我们有幸请来了几位上一届比较有代表性的学姐、
学长来为大家指点迷津，并介绍一些关于升本和就职等方面
的信息。

那么，让我们请上今天第一位发言的a学姐，掌声有请!

谢谢a学姐的精彩发言。

2、熬过寒冬的人，最知道太阳的温暖，走过沙漠的人，最知
道水的甘甜。下面这位学姐参加了今年的专升本考试，以262
分的成绩，被文理学院录取。在这里我们先恭喜她能够取得
优异的成绩，那么，下面我们再来听听b学姐的专升本的心得。



掌声有请!

谢谢b学姐的发言。不经历风雨怎能见彩虹，享受这个过程，
我们也可以痛并快乐着。

3、除了专升本，就业也是毕业生的选择之一。如何在莘莘学
子中脱颖而出呢?下面有请c学姐与我们分享她的面试就职经
历，掌声有请!

感谢学姐为我们带来得宝贵的经验。

优秀其实是一种习惯，学姐学长们不仅品学兼优，还积极参
加学校活动，作为学妹我不得不为你们的优异折服，谢谢你
们与我们分享你们的经验。让我们再次以热烈的掌声感谢他
们的精彩发言。

让我们放飞青春的理想，畅想青春的旋律，追逐成功的喜悦，
把握无悔的明天!今天的交流会到此结束，感谢到来的所有同
学以及嘉宾，请大家有序退场!

家长经验交流主持稿篇二

杨洁： 用奉献放飞梦想

龚婷婷：心系纯梁促上产

杨洁： 夺油路上见行动

龚婷婷:尊敬的各位领导，各位来宾，

杨洁: 亲爱的青年朋友们，

合：大家上午好!



(鞠躬、掌声)

龚婷婷:金秋送爽，丹桂飘香。为扎实推进“比学赶帮超暨精
细管理年”活动的深入开展，借助采油厂五十天原油上产活
动东风，并更好地引导新员工及广大青工在采油厂生产经营
建设中发挥生力军作用，展现纯梁青年的良好精神风貌。

杨洁:今天,由采油厂团委牵头，我们在这里召开“心系纯梁
促上产、夺油路上见行动” 新员工成长报告会，首先请允许
我介绍一下出席交流会的的领导及评委，他们分别是：(介绍
一人一停顿一鼓掌) 龚婷婷：让我们用掌声对各位领导的到
来表示热烈的欢迎!

杨洁:同时我们交流会的主办也得到了采油厂有关领导、宣传
科等单位的大力协助，在此，向帮助和支持报告会主办的领
导和单位表示衷心的感谢!

龚婷婷: 近年来，随着企业和社会形势的发展变化，就业已
成为我国社会的一大热点问题。胜利油田本着为职工群众办
实事的原则，想方设法创新用工形式，为职工子女开辟了就
业渠道，招收了一批批新的员工，为职工家庭解决了后顾之
忧。

杨洁：自20xx年11月27日起，共549名新员工背负行囊，怀揣
自己的梦想，满怀激情地踏上了纯梁这片热土，开始了他们
崭新的征程。 龚婷婷:新员工的到来为采油厂带来了无限的
生机与活力，他们朝气蓬勃，积极向上，为纯梁注入了新鲜
的血液和力量。

杨洁:然而，面对全新的环境，陌生的工作，他们犹豫、彷徨，
甚至想到过后退。

龚婷婷:但是，在采油厂各级领导和同事们的关心帮助下，他
们慢慢的适应了新环境，胜任了新工作，立足了新的起点，



明确了新的方向。 杨洁:他们将自身独有的优势融入到工作
中，并在工作中快速成长，有的在采油矿技术比赛第一名，
有的在工作中提出小革新、小建议的，有的代表采油厂参加
管理局技术比赛……这样的成绩让工作多年的老师傅们也不
禁竖起了大拇指。

龚婷婷: 慢慢的，新员工们由最初对采油知识的一无所知，
慢慢成长为技术骨干、班组长，成为了采油厂生产建设中的
一支生力军。 杨洁： 拼搏，让他们的青春在磨砺中成长。

龚婷婷：奋进，让他们的青春在油区中绽放。

杨洁：下面，请欣赏新员工专题片《我们在路上》

龚婷婷：虽然我们这一批新员工以80后为主力，但是，也有
一批90后凭着他们认真的学习钻研精神和扎实肯干拼搏奉献
精神，成为了新员工中的佼佼者，下面请欣赏来自采油二矿
押油队4号站90后的班长赵一霖的故事《青春在油区中绽放》，
表演者霍燕、朱贯庭、王孝婷等。 。。。。。。。。。。

龚婷婷: 感谢演员们的精彩表演，

杨洁：哦?那十个字?

龚婷婷：那就是“纯朴石油情、栋梁胜利人”，(指着左和右
的条幅)相信咱们新员工经过近一年的生活，都会有这种感受。
那咱们再一起听听咱们的其他新员工怎么说的吧。

。。。。。。。。。

杨洁:婷婷，你觉得刚才的节目感觉怎么样?

龚婷婷：佼佼者?谁啊?



杨洁: 张强，他是来自采油三矿的新员工，在采油矿第四届
职业技能比赛中获得采油工组第一名的好成绩，并且在平时
工作中有多项创新金点子被采油矿采纳，还代表采油厂参加
了管理局的技能比赛。

龚婷婷：那咱们这些新员工还真需要好好听听他的成长足迹。
杨洁：下面请采油三矿的张强谈个人成长。

。。。。。。。。。

龚婷婷：感谢张强的精彩演讲，相信在座的新员工们都会收
获很多新的启发。我们新员工大多工作在班组，每天都要在
班长的带领下完成一天的工作，那接下来就请欣赏来自采油
三矿的刘玉功、付金红带来的情景剧《女工王燕》，咱们来
听听王燕与班长之间的故事。

。。。。。。。。。。。

杨洁：感谢两位精彩的表演。大家都知道，相声是一种扎根
于民间、源于生活、又深受群众欢迎的曲艺表演艺术形式。
而在我们这批新员工中，也有这么一群喜爱相声艺术的人才，
接下来有请来自采油二矿的赵进、张新宇为我们带来的相声
《成长路上》(名字待定)，让我们听听她们用轻松幽默的方
式道出我们新员工成长路上的故事，掌声有请。 。。。。。。
。。

杨洁：感谢二位精彩的表演。我们作为新员工，每个人都是
怀揣着美好的梦想来到纯梁这片土地，或经历彷徨和失落，
但是，拥有了梦想便拥有了希望，我们坚信，只要能够在平
凡的工作岗位上辛勤的耕耘，我们心中那最美的梦想必将在
不久的未来绽放，下面请欣赏采油二矿邱继钰、陆皓等为我
们带来的音乐剧《我的未来不是梦》。

。。。。



龚婷婷：大家可能不知道，在采油二矿，也有这么一位新员
工，经过近两年的锻炼成长，目前已经担任二矿高北管理
区13号站的班长，他在采油二矿第xx届职业技能大赛获得采
油工组第一名，下面有请采油二矿的王志国谈谈他自己的成
长经历。

。。。。。。。。。

龚婷婷：感谢王志国的精彩演讲。去年分来的549名新员工中，
有389人是我们女工，约占新员工总数的70%。在日常原油生
产中，我们充分发挥着女工能顶半边天的作用，以“巾帼不
让须眉”的工作作风奋战在原油上产的第一线。但是，大家
都知道，我们作为生在80后的独生子女，从小就是家里的小
公主，从没干过什么活的我们初到采油队肯定会有很多不适
应，下面请欣赏集输大队的薛剑美、马洁等表演的情景剧
《成长路上》，看看她们是如何经历这个适应并成长的。

。。。。

龚婷婷：青春写下对我们的召唤 ,编织着我们永恒的诺言

杨洁： 绿色的油区滚动憧憬和希望

龚婷婷：我们作为这片土地上最年轻的群体，要用奉献去展
示最绚烂的美丽，下面请欣赏作业大队周延强、陈丽表演的
诗朗诵《青春赞歌》。 。。。。。。。。。

杨洁：下面请采油厂领导为获奖节目颁奖。

龚婷婷：下面请采油厂党委副书记，纪委书记朱克军讲话。

。。。。。。。。。

龚婷婷：青春是红色的，像燃烧的火焰，像初升的太阳，朝



气蓬勃，充满希望。

杨洁：青春是蓝色的，像湛蓝的晴空，像迷人的海洋，深远
辽阔，富于幻想。

龚婷婷:我们是一片年轻的森林，扎根在纯梁这片热土，播种
着青春的希望，与胜利一道茁壮成长。

杨洁： 我们传承着历史的血脉，接过父辈的旗帜，踏着他们
的足迹，让青春在拼搏奉献中闪光。

龚婷婷：我们用有力的臂膀，让纯梁的未来神采飞扬!

杨洁： 我们用炽热的豪情，让上产的战歌嘹亮奏响!

龚婷婷: 尊敬的各位领导、各位来宾，

杨洁： 纯梁采油厂“心系纯梁促上产、夺油路上见行动”
新员工成长报告会，到此结束。

合：谢谢各位的光临，再见。

家长经验交流主持稿篇三

尊敬的各位老师、亲爱的同学们：

大家下午好!

本学期时间过半，教学进程过半，前段时间老师们、同学们
围绕本学期的学习任务，紧张地工作和学习。今天，我们召
开座谈会，对前段的学习和教学工作进行总结和反思，目的
是进一步加强师生间的沟通，厘清有效的教学方法和学习方
法。首先，请允许我介绍出席今天座谈会的各位老师。



(对在座老师进行逐个介绍，简要介绍一下他们在教学上、科
研上的成绩、贡献、及社会影响力。)

我们这个班由人组成，其中男生人，女生人，今天参加这个
座谈会共有_________人，让我们对参加座谈会的师生表示热
烈欢迎。

我们在座的师生非常有缘份，为了一个共同的目标走到了一
起，这个目标就是培养学生成人成才。教师的教、学生的学
目的就是让每个学生掌握适应社会的本领，学到一技之长。
教学过程是一个双边活动的过程，只教不学没有效果，只学
不教没有质量。教学方法没有的，只有最适合的。今天这个
座谈会就是尽量寻找最适合的教师的教及学生的学的方法。
针对过去的半学期，我们师生已相当了解，大家反思一下，
老师们希望学生怎样学，学生希望老师如何教，互相交流，
共同探讨教与学的模式。

我想今天的座谈会这样进行，分课程先由我们的任课教师谈
一下自己对教学方法的总体设想及对学生学习的总体评价，
希望学生采取的学习方法和要求，再由学生谈自己的学习方
法及对教学内容、教学方法、教学组织过程的建议。

家长经验交流主持稿篇四

尊敬的各位领导、老师:

大家早上好!

(李)冰心老人说过：“教师的现在，就是学生的将来”，

(胡)班主任工作的质量关系着未来人才的质量，每一位家长
乃至整个社会都对班主任寄托着殷切的期望。

(李)在实际工作中，我们深深地认识到：一个人格高尚的班



主任，是一面旗帜，是一盏明灯，引导着全体学生健康成长。
(面试网)

(胡)为了进一步强化班级管理，提高班主任的管理艺术水平，
互相学习，共同提高，今天我们在这里举行城关小学第二届
班主任工作经验交流会，目的是再次为大家搭建一个相互交
流与学习平台，取长补短、共同做好我校的德育工作及班主
任工作。

感谢张老师的精彩发言。

以严谨的态度狠抓班风，把爱的甘霖洒遍每个学生。我想这
正是贾月英老师班级管理成功的原因吧!今天贾老师老师又将
给我们带来怎样的心得体会呢?有请贾老师。

感谢贾老师的精彩发言。

感谢陈老师的精彩发言。

班主任工作千头万绪，其中的苦与乐只有他们自己清楚。那
么青年教师李艳他会有什么苦乐事呢?掌声有请李老师带来的
《班主任工作的苦与乐》。

感谢陈老师的精彩发言。

感谢梁老师的精彩发言。

陶行知先生说过：“谁不爱学生，谁就不能教育好学生”。
那么张润兰老师是如何将爱播撒到学生心灵深处的呢?请听她
带来的发言《奉献爱心倾心教育》。

感谢张老师的精彩发言。

我们都知道要让孩子有个美好的明天，家长与老师必须同心
协力。那么青年教师刘春慧又是怎样《家校携手用爱架起桥



梁》的呢?掌声有请刘老师。

感谢张老师的精彩发言。

爱心是打开心灵的钥匙，爱心是增强自信的关键，爱心是通
往心灵的桥梁。那么李渠香老师是如何用《爱心——让稚嫩
的幼苗健康成长》的呢?让我们来听听她的妙招。

感谢李老师的精彩发言。

如果说班级的每一个学生象一株株风格各异的树苗，那么班
主任就是辛勤的园丁。只有用心浇灌，他们才会茁壮成长，
从而接出成功之果。这是一个充满艰辛的过程。然而杨红梅
老师老师却让这一过程变得不同，下面让我们来听听老师如
何管理班级的。

感谢杨老师的精彩发言。

为了学生的一切，为了一切的学生，一切为了学生。班主任
所做的一切都是为了学生能够成长、成才。下面让我们来听
听魏艳老师如何管理班级的。

感谢魏老师的精彩发言。

亲情是连接血脉的动力，家长、老师共同分享优秀的育子经
验，这是一种新型的育人方式。这种亲情的教育合力，编织
了孩子们一个又一个梦想。请听高娟老师带来的“搭建心与
心沟通的桥梁”。

感谢高老师的精彩发言。

“小树易弯也易直”那么面对长弯的学困生，高海峰老师又
是如何《用爱撑起一片蓝天》的呢?让我们一起来听听她是怎
么做的。



感谢高老师的精彩发言。

是啊!孩子需要爱。就让我们用热心帮助孩子，用美德影响孩
子，用知识充实孩子，那么，吉彩云老师是怎样《用爱心滋
润孩子的心田》的呢?让我们一起来听听吧!

前面，6位老师为我们深情款款地介绍了自己的爱生之路，用
她们丰富的经验给我们提供了很好的借鉴。让我们再一次以
热烈的掌声感谢她们的精彩发言。正所谓“他山之石，可以
攻玉。”让我们在实践中探索、总结行之有效的方法，相信
每位老师都能找到一位适合自己亦适合自己学生的爱生之路。
最后我宣布活动到此结束，再次感谢6位老师的辛勤付出，感
谢各位的参与!

结束语：

奉献写满日常，

岁月记载高尚，

因为我们无私的导航，

学生人生从此无比荣光，

丹心哺育成长，

历史见证栋梁，

因为我们辛苦的培养，

祖国明天更加灿烂辉煌。

家长经验交流主持稿篇五



尊敬的老师、学姐，亲爱的同学们：

大家晚上好！欢迎大家来到我院英语四六级考试经验交流会
现场。灿烂的五月已经临近近尾声，而紧张忙碌的六月即将
向我们走来。为了更好的帮助同学们迎战英语四六级考试，
进一步提高同学们的考试成绩，在院团委的领导与支持下，
应同学要求，我院学生会学习实践部特举办此次英语四六级
考试！本次经验交流会很荣幸的邀请到了教学经验丰富的老
师和成绩优异的三位学姐，来给我们答疑解惑。

接下来让我们认识一下老师及各位学姐：

第一位嘉宾是外国语学院的燕慧君老师，燕慧君老师现在是
硕士生导师、副教授，从事教育教学工作多年，20xx年获山东
农业大学教师教学质量三等奖。

第二位嘉宾是07级土管1班王金朔学姐，英语四级591分，六
级593分。

第三位嘉宾是07级土管1班姚前前学姐，英语四级571分，六
级546分。

第四位嘉宾是07级土管2班刘希霖学姐，英语四级576分，六
级553分。

下面就让我们以热烈的掌声首先有请燕慧君老师来对英语四
六级备考谈一下英语学习方法以及四六级考试答题技巧。

感谢燕老师的

下面有请王金朔学姐对日常的英语学习介绍自己的经验和方
法。

有请刘希霖学姐介绍自己的英语学习经验和四六级考试备考



方法。

有请姚前前学姐谈谈她对四六级考前的复习准备方法。

感谢老师和三位学姐的精彩讲解，相信大家一定有不少的收
获。下面，我们进入自由提问阶段。同学们可以自由的向老
师或学姐进行提问。

感谢###

最后有请三位学姐分别用一句话表达一下对同学们的鼓励。
通过这次交流会，相信同学们都已从老师和学姐们的经验指
导下明确了备考方法，理清了复习思路。希望大家可以完善
自己的学习生活，好好复习，为马上到来的四级考试做好充
分准备。

本次交流会至此已圆满完成，再次的感谢老师、学姐到来，
同时也感谢同学们的积极参与。谢谢大家！祝大家晚安！


